

A la base, le sourire sportif de Claire



Étudiante en deuxième année de STAPS (filière sportive) à la rentrée à Toulouse, Claire est âgée de 19 ans, vit dans le Tarasconnais et fait partie de l'équipe saisonnière de la base nautique de Mercus depuis 2 ans maintenant. Depuis l'enfance, sa passion pour le sport l'a conduite à acquérir un panel de compétences sportives, notamment en pratiquant plusieurs disciplines sportives comme la natation ou le volley-ball. Elle a remporté avec le club de volley de Tarascon-Foix plusieurs titres dont, en tant que capitaine, celui de deuxième champion d'Occitanie. Son intégration à la base nautique était

une «évidence», la possibilité pour Claire de pouvoir mélanger passion et travail.

«Je venais avec le centre aéré quand j'étais petite. En grandissant j'ai commencé à prendre la carte saison tout les étés, je trouvais l'équipe sympathique, alors je me suis dit pourquoi pas postuler ? Et j'ai été prise. C'est aussi un moyen de pouvoir financer mes études, ainsi que ma vie étudiante tout en restant près de chez moi. Le contact humain, et la rencontre avec de nouvelles personnes m'attirent beaucoup également. Puis il s'agit quand même d'un cadre agréable pour travailler l'été.

J'adore l'équipe, il y a une bonne cohésion et beaucoup de bienveillance entre nous. On s'entend tous bien. J'aime beaucoup le fait de savoir que l'on peut tous compter les uns sur les autres, et que les plus expérimentés de la base seront toujours là si on rencontre un problème, ils veillent sur nous», assure Claire, sourire aux lèvres.

Plus tard elle aimerait exercer le métier d'éducatrice sportive spécialisée pour les personnes en situation de handicap, un métier rejoignant sa passion et son côté humain. On lui souhaite "que du bon" pour la suite !

R. D.